



Pièces	Studio
Superficie	27 m²
Référence	641
Prix	259 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

À vendre : Charmant studio avec terrasse à deux pas de la plage – Croisette, Cannes Idéalement situé à la pointe de la Croisette, à moins de 50 mètres de la plage, ce studio de près de 27 m² vous séduira par son emplacement exceptionnel et son confort. Situé dans une résidence moderne et bien entretenue avec ascenseur, il offre un cadre de vie agréable, à proximité immédiate des commerces et des transports en commun. Le bien dispose également d'une belle terrasse de 6,30 m², parfaite pour profiter du soleil et de la douceur de vivre cannoise. Points forts : Emplacement recherché, à deux pas ...

For sale: Charming studio with terrace, a stone's throw from the beach – Croisette, Cannes Ideally located at the tip of the Croisette, less than 50 meters from the beach, this 27 m² studio will charm you with its exceptional location and comfort. Located in a modern and well-maintained residence with elevator, it offers a pleasant living environment, close to shops and public transport. The property also features a beautiful 7.12 m² terrace, perfect for enjoying the sun and the relaxed lifestyle of Cannes. Highlights: - Sought-after location, a stone's throw from the sea - Modern residence ...

RE/MAX SUNSET

1300, route des Crêtes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

